

PERFILES



JESÚS CARBALLO

PRESIDENTE DE LA REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE GIMNASIA

La vida de Jesús Carballo ha estado siempre vinculada a la gimnasia. Logró convertirse en presidente de la Real Federación Española de Gimnasia tan solo cinco años después de su retirada. Tras dejar el deporte entró en las listas del Partido Popular al Ayuntamiento de Boadilla del Monte (Madrid), pero no fue elegido concejal en las elecciones municipales de 2007. Ese año se convirtió en director técnico de la Rfeg hasta que en 2010 fue elegido presidente tras la dimisión de Antonio Estaban. Desde entonces, Jesús Carballo ha sido reelegido en dos ocasiones: en 2012 sin ningún voto en contra y dos abstenciones, y 2016 por unanimidad.